Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7) Secretaría de Organización

Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7) Secretaría de Organización

ANEXO 09/46

N.342

A la Junta Comunal de la Comuna 7 Flores - Parque Chacabuco Sr. Presidente de la Junta Comunal de la Comuna 7: Dr. Guillermo Peña Sras./es Juntistas: Felisa Marinaro, Claudia Mamone, José Atamian, Eusebio Guanca, Alejandro Caracciolo, Carmen Jofre S/D

Buenos Aires, 16 de mayo de 2016.

Ref: Solicitar a la JC 7 que tome conocimiento del estado del enrejado de la Plaza Misericordia, y disponga que se realice el correspondiente mantenimiento (Anexo 09/46)

La Secretaría de Organización solicita a Uds. el tratamiento de la solicitud que presentó la Comisión de Mantenimiento Barrial y que consta de 1 fs. (una) que se acompaña.

Dicha solicitud fue aprobada por el Plenario Nº 46 del Consejo Consultivo Comunal 7, realizado el día 11 de mayo de 2016, según constancia en el acta respectiva.

Sin más, los saludamos cordialmente

Por SECRETARÍA DE ORGANIZACIÓN del CONSEJO CONSULTIVO de la COMUNA 7

Downey Merlin ON: 7723083

Julian Caffea DNI 34. 229. 428

COMUNA 7, GCBA
RECIBIDO FOR: Jamp
FECHA: 16/05/16
HORA: 12/5/4

consejo.consultivo.comuna7@gmail.com www.cccomuna7.org.ar

Consejo Consultivo Comunal de la Comuna 7 (CCCC 7) Secretaría de Organización

ANEXO 08/46 Bs. As, 10/05/2016

Sres Consejo Consultivo Comuna 7

De nuestra consideración

La Comision de Mantenimiento Barrial mociona que la Junta Comunal tome conocimiento del estado en que se encuentra el enrejado de la Plaza Misericordia, y disponga que las autoridades realicen el correspondiente mantenimiento

Oportunamente, el gobierno de la ciudad dispuso enrejar esta plaza ,pese a la opinión contraria de los vecinos ,los argumentos del gobierno se relacionaban con la seguridad y loe vecinos manifestaban que la seguridad no pasaba por el enrejamiento, sino por disponer de la plaza de seguridad preventiva, que la reja era un gasto innecesario para el erario publico

Con no menos de 300 firmas, los vecinos se manifestaron en este sentido, el gobierno de la ciudad, siendo esta tares, por su extensión de concurrencia exclusiva comunal, avanzo con la obra, ingnorando como es su costumbre la opinión del vecindario que creyendo en las instituciones se manifestó de manera organica en el consejo

Hoy dia ,la situación de la plaza es un terreno depredado, o sea que se pusieron rejas para hacer licitaciones ,pero no se cuido lo que se gasto, como si fuera poco ,las columnas de caño cuadrado de la rejas estan oxidadas en la base y los muretes que las contienen , fisurados.

Con este sistema de gestión , donde prima la efimero ,diriamos ,el oportunismo y el negocio, no habrá presupuesto que alcance .

Solicitamos a la Junta Comunal que arbitre medios a su alcance para al menos se cubra las partes oxidadas de las columnas de la reja con pintura pasivante, tipo 3 en uno, preparando debidamente las superficies a pintar, por lo menos hasta 500 mm desde la base.

Seria por demás necesario que el trabajo sea supervisado por un inspector calificado , si se pudiera evitar el ingreso de agua de lluvia entre la columna y el murete con algun sellador mejor . . . /

Ing Gabriel Boyadjian Ing Carlos Paz Arq Agustin Garcia Lic Domingo Merlino